



ES LA PRIMERA VEZ QUE SE REÚNE CON LA CEM

Externa iglesia a AMLO desazón por migrantes

Encuentro. López Obrador destacó el valor de la familia, uno de los principales activos del país y su respeto a la comunidad católica

LUIS VALDÉS

La Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) le externó al presidente Andrés Manuel López Obrador su preocupación con respecto de la migración y la descomposición social en México.

Lo anterior, en el marco de la CXV Asamblea Plenaria de la curia mexicana que tiene lugar en la sede del Episcopado en Cuatitlán Izcalli, Estado de México.

En su cuenta de X -@IglesiaMexico- la CEM posteó un comunicado en el que indica la reunión que fue solicitada por López Obrador para este miércoles.

“El presidente del Episcopado - monseñor Rogelio Cabrera López- lo recibió presentándole los temas que se están tratando en la Asamblea. Como el problema de la descomposición del tejido social, el proceso para la construcción de paz en México y



DIÁLOGO.

Los obispos señalaron que el titular del Ejecutivo les habló de los temas que trata en sus conferencias “con datos muy optimistas”.

de manera especial (...) el problema humanitario de los migrantes”, se lee en el documento.

Los obispos señalaron que el titular del Ejecutivo les habló de los temas que trata en sus conferencias de prensa diarias -Mañaneras- sobre temas económicos, sociales y la drogadicción, entre otros “con datos muy optimistas”.

Además, destacó el valor de la familia, que para él es uno de los principales activos del país y su respeto a la Iglesia católica y el Papa Francisco.

Esta reunión se da luego de que el Episcopado dirigiera durante un año la construcción de la Agenda

Nacional por la Paz, tras el asesinato de los sacerdotes jesuitas en la sierra Tarahumara, Javier Campos y Joaquín Mora, en junio de 2022.

Esta es la primera vez que López Obrador se encuentra con la curia mexicana desde que asumió el poder en 2018, y se da luego de que la cúpula católica recibiera a las aspirantes presidenciales Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez.

En estos años de mandato, el Presidente sólo ha recibido en Palacio Nacional a monseñor Rogelio Cabrera López, dirigente del Episcopado Mexicano y al nuncio apostólico en México, Joseph Spiteri. /LUIS VALDÉS